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１会議名  議会運営委員会 

２日時   令和元年８月３０日（金） 

      開会 午前１１時２６分 

      閉会 午前１１時４０分 

３場所   正・副議長応接室 

４出席委員 （委員長）須藤智子、（副委員長）鬼頭博和 

      （委員）片岡健一郎、堀巌、桝谷規子 

梅村均議長、関戸郁文副議長 

宮川隆議員、大野慎治議員、水野忠三議員 

５欠席委員 なし 

６説明員  行政課長佐野剛、議会事務局統括主査寺澤顕 

７委員長あいさつ 

８議長あいさつ 

９協議事項 

（１）請願の取扱いについて 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

 請願第６号の提案説明を宮川議員、意見陳述の希望はなし。請願第７号の

提案説明を堀議員、意見陳述の希望は有るも陳述人の名前は控えてほしいと

いう希望有り。請願第８号の提案説明を桝谷議員、意見陳述は例年通り希望

有りと推測する。請願第９号及び第１０号の提案説明を木村議員、意見陳述

の希望は有りと推測する。以上を確認する。 

 質疑なし。 

（２）令和元年１２月（第４回）岩倉市議会定例会会期（案）について 

議会事務局統括主査：資料に基づき説明 

堀委員：昨年の委員会代表質問の反省を踏まえて、議長と市長の間で調整の

必要があると考えるがどうか。 

梅村議長：１２月定例会で必ずしも行わなければならないものではないが、

各委員会から話があったところで調整した方が良いか。 

大野議員：昨年、視察内容を１か月間でまとめるのは困難なものであった。

委員会での合意形成もかなり難しい。場合によっては３月に行いたい。  

１２月に行わない場合もあると認識いただきたい。 

須藤委員長：３月定例会に施政方針に対する代表質問と委員会代表質問を行

うことにもなるが、執行機関はどうか。 

行政課長：執行機関がどうのこうの言えることでもない。 

桝谷委員：委員会代表質問する議員は、一般質問を行わないということであ
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った。確認である。 

梅村議長：そのとおりである。 

宮川議員：決まっていない。やれないだろうということ。 

大野議員：委員会代表質問を３０分間で終えて、残りの時間を一般質問にす

るという手法もある。可能かもしれないが決まっていない。  

堀委員：通告の関係がある。 

須藤委員長：代表質問する人は一般質問できないと決まっていない。  

梅村議長：１２月定例会に議場の避難訓練を行うかもしれないので、現時点

では未定である。また、会期日程について、会派に持ち帰って検討いただ

きたい。 

（３）その他  

大野議員：公共施設再配置検討協議会を２０日の議会基本条例推進協議会終

了後にお願いしたい。執行機関の担当課とも協議したところである。午後

３時頃の開始と想定する。  

須藤委員長：公共施設再配置検討協議会を９月２０日開催の議会基本条例推

進協議会終了後に予定する。  

行政課長：その日に執行機関において実施計画に対する予定が午後３時まで

入っている。早くても午後３時からということでお願いしたい。  

須藤委員長：了承する。  

梅村議長：この後の運営であるが、時間的にいつ休憩を取るか。  

須藤委員長：再開後に議会運営委員会委員長報告を行い休憩に入ることとす

る。  

１０その他 

特になし。 

 


